

Estrenan Casa de la Cultura de La Loma

Escrito por Redacción

Martes, 27 de Diciembre de 2011 11:08 - Última actualización Martes, 27 de Diciembre de 2011 17:20



El gobernador Pedro Gallardo Forbes entregará hoy los instrumentos de banda y de pre orquesta sinfónica a los representantes de la Casa de la Cultura Tamarind Tree que se reconstruyó en el sector de La Loma.

Se trata de instrumentos de viento, cuerdas y percusión, que se pondrán al servicio de los niños y jóvenes residentes en la zona, a través de los instructores contratados por la Unidad Administrativa Especial de Cultura para su enseñanza.

La adquisición de estos instrumentos tuvo un costo de 24 millones de pesos, señaló la directora (e) de dicha dependencia Norma Schooneowolf Mansang.